

## CHOLÉRA.

**Asie: INDE.** — Pendant la semaine finissant le 5 janvier, des cas de choléra ont été déclarés dans les ports suivants : *Tuticorin*, 27 cas et 15 décès (troisième semaine de l'apparition de la maladie) ; *Négapatam*, 1 décès ; *Madras*, 2 décès ; *Calcutta*, 13 décès ; *Rangoon*, 1 décès. Les autres ports furent indemnes de choléra.

**SIAM.** — Le choléra a été en progression au cours de la semaine terminée le 5 janvier, avec 72 cas et 45 décès, contre 60 cas et 41 décès la semaine précédente. Ces cas se sont produits dans neuf localités différentes ; 2 d'entre eux à *Bangkok*.

**INDOCHINE.** — Un cas mortel de choléra a été signalé à *Saïgon* la semaine terminée le 5 janvier 1929. Un cas avait été signalé la semaine précédente à *Pnom-Penh*. L'Annam et le Tonkin sont restés indemnes de choléra.

## CHOLERA.

**Asia: INDIA.**—During the week ended January 5th, cholera was reported present in the following Indian Ports: *Tuticorin*, 27 cases and 15 deaths (third week of outbreak); *Negapatam*, 1 death; *Madras*, 2 deaths; *Calcutta*, 13 deaths; *Rangoon*, 1 death. The other ports were free from cholera.

**SIAM.**—There was a slight increase of cholera during the week ended January 5th, 1929: 72 cases and 45 deaths were reported, as compared with 60 cases and 41 deaths during the previous week. These cases were reported from nine different localities and 2 of them occurred at *Bangkok*.

**INDO-CHINA.**—One fatal cholera case was reported at *Saigon* during the week ended January 5th, 1929. There was 1 case at *Pnom-Penh* during the previous week. Annam and Tonkin remained free from cholera.